

Electo el socialdemócrata Frank-Walter Steinmeier nuevo presidente de Alemania



Berlín, 12 feb (RHC-PL) El líder socialdemócrata Frank-Walter Steinmeier fue elegido hoy nuevo presidente de Alemania tras adjudicarse la mayoría absoluta de los votos en la Asamblea Federal de ese país.

Steinmeier, de 61 años, figuraba como candidato de la gran coalición de gobierno alemán y resultó electo a raíz del apoyo en primera votación de 931 de un total de mil 253 delegados de la Asamblea, órgano encargado de designar al jefe del Estado cada cinco años.

El colectivo a cargo del nombramiento del presidente está formado por los diputados de la cámara baja (Bundestag) y similar número de representantes de los estados federados de la nación.

'Es el hombre adecuado en el momento adecuado', comentó el excanciller Gerhard Schröder, antiguo mentor de Steinmeier, en alusión a la elección de su antiguo discípulo en su nuevo cargo, el cual ocupará tras desempeñarse como ministro de Asuntos Exteriores.

En cuanto a su perfil y capacidad de liderazgo, el incipiente presidente germano destaca por su pragmatismo ante los medios y recientemente llamó la atención por duras declaraciones contra su homólogo estadounidense Donald Trump, al cual calificó como un 'predicador del odio'.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/121364-electo-el-socialdemocrata-frank-walter-steinmeier-nuevo-presidente-de-alemania>



Radio Habana Cuba